

Publié le 06/06/2015 à 03:51, Mis à jour le 06/06/2015 à 08:22

## Economie - Économie sociale et solidaire



Jean-Philippe Keroslian, maire d'Onet-le-Château, et Michel Delpal, son homologue de Sainte-Radegonde, aux côtés de Cédric Grelon et de Bruno Fieux, PDG d'IES./Photo DDM, S.F.

La coopérative Initiatives pour une économie solidaire (IES) et la nouvelle société Tap concept, hébergée à la pépinière d'entreprises, signaient, hier matin, une convention officialisant l'entrée d'IES dans la structure du grand Rodez.

Dès son entrée à la pépinière, IES a décidé d'apporter son soutien à la société Tap concept, spécialisée dans la conception, la fabrication et la vente d'équipements dédiés aux personnes à mobilité réduite. La coopérative est ainsi entrée au capital de cette entreprise créée sous forme de Société coopérative et participative (SCOP) à hauteur de 30 000 €.

«IES apporte son financement, bien sûr, mais joue également un rôle d'accompagnement. Car le côté humain est très important pour notre société», explique le directeur de TAP concept, Cédric Grelon. Créée en octobre 2014, cette petite entreprise emploie déjà trois salariés et collabore avec dix intervenants externes et quinze intervenants conseils comme des médecins ou des kinésithérapeutes, lesquels valident les produits. Elle travaille sur plusieurs axes : le négoce de matériaux, l'offre de services, l'adaptabilité, des activités annexes à son cœur de métier, la recherche et le développement de produits à destination des personnes à mobilité réduite. «Ainsi, nous ne facturons pas le temps de recherche et de développement, ce qui rend le produit accessible au plus grand nombre», souligne le directeur. Tap concept a ainsi mis au point, notamment, le cocon multisport, une technologie permettant de proposer plusieurs activités sportives. «Avec ce système, le sport est accessible à 99 % des personnes handicapées», se félicite Cédric Grelon.

De son côté, IES, créée il y a dix-sept ans, a déjà collecté 1,5 million d'euros, financé 90 entreprises et compte 850 actionnaires avec des parts allant de 75 à 150 €. En Aveyron, Nicole Chincholle a créé un groupe en 2007, qui compte 52 coopérateurs et finance 6 entreprises.

Contact : TAP concept, tél. 05 65 77 37 22 ; IES, tél. 05 61 75 12 97.

LADEPECHE.fr

Samedi 6 juin 2015